

うちの子 よその子 矢板の子 みんなで育てて 明るい未来

さざんか

号外

2015/11/1

矢板市少年指導センター

11月は「子ども・若者育成支援強調月間」

11月1日～30日

内閣府では、青少年の健全育成に強力に取り組む運動期間として、11月を「全国子ども・若者支援強調月間」と定め、全国的な運動を展開しています。

青少年健全育成は、家庭・学校・地域社会が一体となって取り組むことが重要です。そこで、この機会に子ども・若者の育成支援について、一人ひとりが自らの問題として、家庭や学校はもちろん職場や地域社会などでも考えてみてはいかがでしょうか。

青少年の健全育成をめざした活動紹介



▲ 花火大会翌日の清掃ボランティアの様子



▲ ちびっこ広場親子たかはら山滝めぐりの様子



▲ マイバックキャンペーン活動の様子

豊かな人生の基盤は、 子どものころの様々な体験から

ボランティアや地域活動、友達との遊びなどをとおし、社会のルールを守る心、正義感や倫理観、命を大切にする心など人間関係の築き方の基礎をまなびます。

子どものころの様々な体験は、子どもたちの健やかな成長を促し、大人になってからのやる気や生きがいを生み出すもととなり、豊かな人生の基盤になります。

これから時期、「秋祭りを楽しもう」「矢板地区子ども会まつり」「たかはらマラソン」「福祉まつり」などに積極的に参加しましょう。

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

考えてみましょう
あなたの家では



家族仲よく食事をしていますか

家族の会話に笑いがありますか

家族で読書の時間を持っていますか

お子さんの変化がすぐわかりますか

学校や地域の行事に参加していますか

